

Vicepresidenta de Venezuela califica de esperpento a Luis Almagro



Imagen ilustrativa

Caracas, 20 sep (RHC) La vicepresidenta ejecutiva de Venezuela, Delcy Rodríguez, calificó este miércoles de esperpento al secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, de quien dijo siempre está presente cuando se trata de vulnerar el Derecho Internacional.

A través de su cuenta X (antes Twitter), la también ministra de Economía y Finanzas denunció que Almagro se suma a la camarilla de empleados de la Exxon Mobil para agredir a la República Bolivariana.

“Este esperpento siempre presente cuando se trata de vulnerar el Derecho Internacional, la soberanía de los Estados y su integridad territorial”, remarcó.

La vicemandataria reiteró que Guyana vulnera el Acuerdo de Ginebra y su propia soberanía para hacer “ofrenda a intereses trasnacionales”.

No permitiremos que Guyana disponga unilateralmente de territorio marítimo aún no delimitado, enfatizó.

Venezuela hará valer sus legítimos derechos por siempre. “El sol de Venezuela nace en el Esequibo”, afirmó.

En la misma red social el Secretario General de la OEA condenó con vehemencia las tácticas intimidatorias que buscan socavar el principio de «buena vecindad» y consideró que Guyana debe preservar su integridad territorial y seguridad abordando su caso con Venezuela en la Corte Internacional de Justicia.

El Ejecutivo venezolano fijó ayer su posición en sendos comunicados al rechazar de manera enérgica la ilegal ronda de licitación de bloques petrolíferos que actualmente lleva a cabo el Gobierno de Guyana (Blocks for tender for 2022- Guyana Licensing Round).

Denunció que la misma “pretende disponer de áreas marítimas pendientes de delimitación” entre ambos países.

La nota afirmó que Guyana “no posee derechos soberanos sobre estas áreas marítimas” y, en consecuencia, cualquier acción en sus límites es violatoria del Derecho Internacional, mientras no sean llevadas a cabo a través de un acuerdo con Caracas.

Venezuela reiteró que es “inaceptable y violatorio de sus derechos soberanos cualquier concesión ilícita y arbitraria” que Guyana otorgue, haya otorgado o pretenda otorgar en las áreas en cuestión.

Advirtió asimismo que estas acciones no generan ningún tipo de derechos a los terceros que participen en dicho proceso.

También deploró las declaraciones del presidente guyanés, Mohamed Irfaan Ali, con las cuales pretende atribuirse la facultad de convocar a un ilegal proceso de licitación de bloques petrolíferos y gasíferos.

El texto expresó que el “Gobierno de Guyana y sus entes gobernantes, continúan actuando con descaro”, como empleados de la Exxon Mobil, al entregar su soberanía e independencia a esta empresa estadounidense, con la pretensión de “adueñarse de recursos naturales que no le pertenecen”. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/334567-vicepresidenta-de-venezuela-califica-de-esperpento-a-luis-almagro>



Radio Habana Cuba